



un elevado número de españoles. En estas festividades se suele dar al cuerpo mucha alegría Macarena.

En un artículo aclaratorio sobre el folklore religioso, el periodista Antonio Soler escribió en el diario *ABC* el párrafo que reproduzco a continuación, donde entre otras cosas decía: *“El Rocío es la charanga de una gente camino de la diversión, sólo que va revestida, o lo quieren revestir, de religiosidad. Algunos dicen que es la forma en la que el pueblo andaluz siente la fe y manifiesta sus creencias. Yo, hombre de no demasiada fe pero si andaluz, me atrevo a dudarle y no acabo de entender qué tiene que ver la religión con un grupo de gente empolvada, jaleosa y medio desgañitada a fuerza de cantar canciones pseudo-folklóricas”*.

El sentimiento religioso no debe ser reducido a puro folklore, a simple banalidad.

El sentido religioso queda eliminado de ese folklore. La religión con gran cantidad de fiestas sirve más como calendario que como profundización en la doctrina que tenemos en los Evangelios. Cada cual interpreta a su manera la música de los cielos, pero la verdadera y única interpretación es la que Jesús nos ofrece en las páginas del Nuevo Testamento. El cristianismo fracasa como norma de vida cuando se le reduce a fiesta para el cuerpo. Los que de verdad buscan a Dios se ahogan cuando lo ven reducido, como ha quedado escrito en estas letras, a charangas y panderetas.

Saludos,

*Juan Antonio Monroy*

## ■ NOTICIAS

### • BAUTISMO DE VICENTE MUÑOZ

El pasado domingo bajó se bautizó Vicente, un hombre de 87 años que fue contactado por primera vez por el grupo de evangelización de nuestra iglesia. Fue un acto muy emocionante ver cómo un hombre de esa edad se rendía a los pies de nuestro Señor Jesucristo. No es fácil para una persona mayor entender que debía “nacer de nuevo”, pero Vicente, cuando se le explicó, lo entendió perfectamente y no dudo en obedecer y bautizarse en agua y en el Espíritu. Vicente ha tomado la mejor y más importante decisión, decisión que le va a valer ir al cielo y reinar con Jesucristo. Sin duda,

una vez más, hay un gran gozo en los cielos y también en nuestra iglesia. ¡Nunca es tarde si la dicha es buena!

### • EXCURSION DE LA IGLESIA: SABADO 6 DE JULIO

Todavía quedan 8 plazas disponibles en el autobús, por favor apúntate con Carlos Lázaro o Carlos Ariel, no lo dejes para última hora. Nadie se quedará sin poder ir por motivos económicos, la iglesia cubrirá lo que tu no puedas cubrir.

**Los que van en autocar tienen que estar a las 9,00 horas en la C/Bravo Murillo esquina con la C/Teruel. Hay que ser puntuales, pues el autocar no puede estacionar en la calle Bravo Murillo. El regreso es a las 20,00 horas.**

La cita en los Asientos es a las 11,00 horas. Se recomienda no llegar más tarde de esa hora, pues hay aforo limitado en el aparcamiento y llegar más tarde supone no poder entrar.

Habrà una breve reflexión espiritual y muchos juegos colectivos, preparados por Juanjo.

Hay que llevar comida y bebida, así como ropa deportiva, bañador, toalla y también una rebeca, pues al caer la tarde puede hacer fresquito y sobre todo llevar el mejor de vuestro ánimo para hacer que sea un día inolvidable. ¡Como siempre lo pasaremos muy bien!

### • CLAUSURA ESCUELITAS DOMINICALES

Este evento se hace todos los años. Este año el sábado 29 a partir de las 16:00 horas en el parque “La Dehesa de la Villa”. Será un día familiar, con juegos y otros eventos. En esta ocasión los protagonistas serán los mismos niños con la temática “Jesús nuestro Salvador”. Confiamos tener una gran asistencia tanto de niños como de padres, y por supuesto el evento está abierto a cualquier persona que quiera asistir. Recomendamos a todos llevar algo de comida y bebidas para merendar.

### • CARLOS GONZÁLEZ – BEGOÑA GARCÍA

Nuestros queridos hermanos Carlos y Begoña, al igual que toda su familia, están viviendo momentos muy duros, recientemente han fallecido dos hermanos de Carlos, Raúl en Nicaragua a finales del mes pasado, y la semana pasada Jorge, en Los Ángeles. Oramos por Carlos y Begoña y por toda la fa-